

2018 - LA POSTE A VIRIEU SUR BOURBRE

LE GROUPE LA POSTE PERSISTE DANS SA DEMARCHE

Saint .Géoire en Valdaine et son bassin de vie se joignent à vous pour apporter leur soutien dans la lutte contre la démarche du groupe La Poste.

Au motif que les bureaux de poste sont confrontés à la révolution numérique, à la diminution de l'activité courrier et à une baisse de fréquentation des guichets, le groupe La Poste enchaîne les réductions d'ouverture au public de ses bureaux, voire pour certains, leur fermeture.

Les bureaux de poste de Virieu et SGV ne sont pas épargnés. Jugés non rentables par le groupe la Poste, ces bureaux sont affaiblis par des réductions d'horaires successives.

Les nouvelles perspectives proposées ont fait vivement réagir les municipalités de Virieu et St Geoire. Elles sont non seulement une atteinte à la mission de service public de la Poste mais constituent aussi un sérieux recul de ce service alors que l'entreprise continue de réaliser un chiffre d'affaires important et en progression ainsi que des bénéfices conséquents.

En réalité, la Poste réduit délibérément l'activité de ses bureaux en réduisant leur accessibilité au public afin de justifier une baisse d'activité pour, à terme, parvenir à leur fermeture dans nos communes.

Cette stratégie déjà opérationnelle dans nos communes consiste en des fermetures inopportunes en cours d'année, entraînant de ce fait une baisse de fréquentation.

Au mépris de la notion de service public de qualité, de proximité et d'égalité des services pour les usagers, la Poste se désengage de nos deux bassins de vie en milieu rural alors que les populations en ont un réel besoin, notamment le samedi qui connaît la plus haute fréquentation.

Nous ne sommes pas dupes de la manœuvre de réduction des coûts espérée en réduisant les heures d'ouverture de chaque bureau pour en justifier la non rentabilité.

Nous n'adhérons pas à cette politique perverse qui va à l'encontre des services attendus par nos administrés, qui est perçue comme une forme de mépris à l'égard des personnes résidant en milieu rural. Si LA Poste en avait la latitude, nous ne doutons pas que sa politique conduirait à moyen terme à la fermeture pure et dure des bureaux de nos territoires. Nous subodorons qu'il s'agit là d'un objectif dissimulé.

Nous demandons que la Poste assume ses responsabilités de service public, au sens le plus noble et traditionnel qui a baigné sa création, auquel la population est très attachée.

Ces fondements de service public ne sont pas négociables auprès de nos communes rurales.

SGV a voté la motion suivante à l'unanimité en conseil municipal :